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Care Concittadine,
cari Concittadini,

ritorniamo a ripubblicare il nostro
Bollettino Istituzionale con
l’obiettivo di tenere informati, sulla
produzione dei nostri atti ammini-
strativi, i cittadini di Taviano.

Personalmente ritengo fonda-
mentale interfacciarsi anche attra-
verso strumenti come questo bollet-
tino con il cittadino per l’attività
che un governo locale svolge
nell’interesse della propria gente.
Da sempre, come nostro costume,
intendiamo  comunicare con il ter-
ritorio attraverso tutti gli strumenti
disponibili come la pubblicazione
on line delle delibere di giunta, di
consiglio comunale e delle determi-
ne dirigenziali sul nostro sito istitu-
zionale (www.comune.taviano.le.it),
rafforzato in questo anche dalla
pubblicazione del Bollettino Istitu-

zionale.
Viviamo un momento storico ter-

ribile e drammatico, l’Italia e
l’Europa sono investiti da una gra-
vissima crisi economica; il governo
centrale ha tagliato, in modo oramai
insostenibile, i trasferimenti statali
previsti per gli enti locali, rendendo
la nostra vita amministrativa ancora
più difficile.

Noi abbiamo improntato la no-
stra azione amministrat iva
all’insegna della eliminazione degli
sprechi e del superfluo: abbiamo
evitato inutili e dispendiose liti giu-
diziarie, abbiamo tagliato sulle spese
per consulenze e incarichi a profes-
sionisti esterni riducendo in modo
drastico il pesante fardello dei con-
tenziosi legali, abbiamo contribuito
alla messa in liquidazione di Mer-
caflor e di Area Sistema; e, nel con-
tempo, siamo consapevoli  che dob-

biamo pur onorare i  debiti per cen-
tinaia di migliaia di euro contratti
dalle precedenti  amministrazioni
comunali.

Nel Nostro Comune vogliamo,
però, continuare a garantire la qua-
lità e la quantità dei servizi prestati
a favore del cittadini (il servizio
scuolabus, l’asilo nido, la mensa
scolastica, gli interventi finalizzati
a dare risposte concrete alle persone
bisognose e con maggiori difficoltà
sociali e di salute).

Vogliamo investire in cultura e
nella scuola, che fanno crescere la
comunità e migliorano la qualità
della vita e delle relazioni interper-
sonali.

Vogliamo continuare ad investire
nel settore dei lavori pubblici: con
fondi prevalentemente sovracomu-
nali stiamo procedendo alla realiz-
zazione di un’area destinata a sagre
e spettacoli nella nostra Marina di
Mancaversa, dell’acquedotto e della
fognatura nella zona industriale,
del P.I.R.P in zona Gallari, del fo-
tovoltaico sulla  struttura del mer-
cato floricolo, dell’ ammoderna-
mento delle strade rurali pubbliche;
con fondi comunali stiamo proce-
dendo alla sistemazione di diverse
strade e di alcuni edifici scolastici,
all’ampliamento della pubblica illu-
minazione e alla costruzione di nuo-
vi loculi nel nostro cimitero .

Stiamo lavorando con l’obiettivo
di rendere il nostro centro storico e
la nostra Marina di Mancaversa
più belli, più vivibili e fruibili per
residenti e non, e questo anche gra-
zie alle manifestazioni estive e ai
meravigliosi eventi di Santicanti,
Salento Flower e FullComics; e
stiamo lavorando, soprattutto, con
l’obiettivo di dare, in questo  periodo
particolare del nostro Paese concre-
te speranze in un futuro migliore ai
nostri giovani.

Il Sindaco - Carlo Portaccio

“AL SERVIZIO DELLA GENTE”

Il Sindaco di Taviano Carlo Portaccio
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8 MARZO 2013: IL COMUNE DI TAVIANO INAUGURA LA
GESTIONE DIRETTA DEL MERCATO DEI FIORI

(Così il sindaco di Taviano Carlo Portaccio, in sintesi, spiega
l’inaugurazione della “gestione comunale” del Mercato dei Fiori)

In meno di due anni abbiamo
espletato in assoluta trasparenza
tutti gli iter necessari previsti (le
delibere di giunta, di consiglio co-
munale, e tutti gli atti gestionali)
per ridare alla Città di Taviano uno
dei suoi gioielli, strumento fonda-
mentale per tutto il tessuto produt-
tivo, che rischiava di finire, in mano
a privati. Con la gestione diretta del
Mercato dei Fiori abbiamo ottenuto
un risultato di portata storica, oggi
consideriamo questo evento la sua
seconda inaugurazione dopo quella
di metà degli anni ’90. Per più di
15 anni il mercato è stato gestito da
Mercaflor, una società mista creata
ad hoc, dagli amministratori di al-
lora, che ha comportato spese esose

anche per le casse comunali.
Noi abbiamo , invece previsto di

gestire  la struttura mercatale con

nostri dipendenti comunali e con
un grande risparmio per le nostre
casse comunali, ma soprattutto sen-
tiremo più nostro il mercato dei
fiori, dove i protagonisti saranno
solo ed esclusivamente i nostri flo-
ricoltori.

Ci siamo sempre proposti come
fine quello di lavorare per la nostra
gente, la gente comune, per i giovani
e i meno giovani, che oggi, in par-
ticolare, vivono momenti molto dif-
ficili.

 Ci proponiamo di spiegare anche
ai giovani che coltivare, produrre e
vendere fiori  è uno dei percorsi da
non sottovalutare per superare que-
sto gravissimo momento di reces-
sione. La nostra terra è foriera di
produzioni che possono ancora con-
quistare tutti i mercati nazionali ed
europei, basti pensare alle splendide
rose.

Il comune di Taviano farà sino
in fondo il suo dovere per sostenere
i nostri floricoltori nei loro progetti,
rafforzeremo i nostri rapporti, insie-
me dobbiamo credere che Taviano
è sempre di più LA CITTA’ DEI
FIORI”.

LA GESTIONE DEL PARCO RICCHELLO RITORNA
IN MANO ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE

 Da sempre, dal giorno della sua
inaugurazione nella metà degli anni
’90, il Parco Ricchello ha rappre-
sentato per la nostra città il grande
polmone verde, dove è stato possi-
bile promuovere processi di socia-
lizzazione. L’attuale Amministra-
zione Comunale, dopo anni di
gestione esterna della struttura -
che ricordiamo al suo interno pre-
vede una pista di atletica, un pallone
tensostatico, un teatro all’aperto
adibito anche a pista di pattinaggio,
due campi di calcetto e tanti giochi

per i più piccoli -, ha pensato bene
di assumere la gestione in proprio.
Quindi, con un atto di coraggio,
l’attuale governo cittadino ha volu-
to prendere in mano la situazione
per ridare al nostro Parco, invidiato
da tanti paesi limitrofi, la sua vigo-
ria iniziale, l’estetica che gli è pro-
pria e cioè la cura del tanto verde
presente al suo interno. Finalmente
si sono riviste le famiglie, i giovani,
gli anziani, gli sportivi, che fanno
rivivere all’interno del  Parco Ric-
chello una parte fondamentale del
nostro tessuto sociale.

L’inaugurazione della gestione diretta del Mercato dei Fiori l’8 marzo 2013

Veduta interna del Parco Ricchello

Campo di calcetto Parco Ricchello durante
l’inaugurazione di un Torneo di calcetto
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LAVORI PUBBLICI

Progetto zona P.I.R.P. Gallari in fase
avanzata di realizzazione.

Sono in fase di ultimazione i la-
vori di sistemazione dell'Area Verde
nella zona antistante le abitazioni
IACP nella zona Gallari di Taviano. 
Anche questo progetto rientra nel
sistema di recupero della zona e ha
previsto la realizzazione di aiuole,
aree pavimentate e illuminazione
pubblica. I lavori termineranno presto
con la piantumazione di alberi e la
sistemazione dell'arredo urbano.

A Mancaversa
nasce “l’area a sagre”,

simbiosi di servizi per il pubblico,
area mercato e  area a sagre,

palco per spettacoli
e arredo urbano

“Nella nostra piccola marina, che
si estende per circa un kilometro,
frastagliata fra scogli piatti idonei
alla tintarelle e splendidi arenili per
i più piccoli, sono già attivi i lavori
per la realizzazione nell’ex campo
sportivo di un’importante area adibita
a sagre e spettacoli.  Infatti
l’intervento prevede la ristrutturazio-
ne di alcune attrezzature sportive
comunali, attualmente adibite a cam-
po di calcio (in stato di evidente
abbandono), e di alcuni degli edifici
ad esse connesse. Si prevede, infatti,
di trasformare l’area attualmente oc-
cupata dal campo di calcio, in
un’ampia area con palco a servizio
di sagre, manifestazioni e spettacoli.
Il progetto è stato finanziato con
fondi sovra comunali per un importo
complessivo di euro ¤ 725.500,00,

Il Sindaco Carlo Portaccio con il
Vice Presidente della Provincia di
Lecce Simona Manca durante
l’inaugurazione di una piazzetta nella
Marina di Mancaversa.

Presidente della Provincia Antonio
Gabellone e Sindaco di Taviano Car-
lo Portaccio e Don Antonio Verardi
durante l’inaugurazione della rotato-
ria sulla via Taviano-Casarano.

La Zona industriale di Taviano
avrà un nuovo volto

con il completamento della rete
idrica e fognante nera

Da sempre, la zona industriale di Ta-
viano, ha avuto come scopo preciso quello
del rilancio dell’imprenditoria nel territorio
comunale. Spesso le grandi, piccole e
medie imprese però hanno dovuto far
fronte alla mancanza di servizi primari,
quali la rete idrica e quella della fogna
nera, trovando soluzioni temporanee.

Il progetto si   sta realizzando con un
finanziamento di ¤ 1.300.000,00, progetto
definitivo di cui 284.950,59 ¤ a carico
dell’amministrazione comunale e
1.015.049,41 ¤ co-finanziati con fondi
PO FESR 2007-2013. Infatti sono in fase
di completamento  i lavori della rete
idrica e della fogna nera nella zona indu-
striale di Taviano, che permetterà in
questo modo alle vecchie aziende ed ai
nuovi insediamenti produttivi di benefi-
ciare di tutti i servizi primari.

Lavori in fase di ultimazione nella zona
industriale di Taviano.
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Si arredano le strade
rurali pubbliche di collegamento
con le arterie di comunicazione
comunali, provinciali e statali

L’opera trova copertura finanzia-
ria per euro 139.132,47  con fondi
del Programma di Sviluppo Rurale
2007/2013 Assi 1Misura 125 – Azio-
ne 3 e per euro 28.867,57 con fondi
propri di bilancio..

Spese legali, l’amministrazione ha fatto sagge scelte...
Con le poche risorse a disposizione dell’amministrazione comunale, frutto dei

tanti tagli di trasferimenti statali agli enti locali, il compito di governare la città
e soprattutto di rispondere alle tante istanze legali dei cittadini è diventato sempre
più difficile, anche alla luce della prioritaria istanza di mantenere sempre in ordine
i conti del bilancio.

Per quanto riguarda il contenzioso, il Comune di Taviano ha inteso,  convinta-
mente, rinvenire apposite soluzioni al pesante fardello economico dovuto alle
ingenti spese legali dalle quali è oberato da tempo, con l’obiettivo di ridurre, fino
a quasi azzerarla la spesa per la tutela legale dell’Ente nel settore contenzioso.

In effetti, sin da i suoi albori dell’amministrazione del  sindaco Carlo Portaccio,
ci si rese conto che con i numeri presenti in bilancio alla voce del contenzioso
c’era poco da stare sereni: le somme a disposizione erano a dir poco irrisorie
rispetto a quello che il Comune era chiamato a pagare per un numero elevatissimo
di giudizi; la cosa più preoccupante era non solo l’entità dei risarcimenti danno
che giustamente il cittadino aveva diritto a richiedere all’esito di una sentenza
giudiziale in suo favore, ma soprattutto, le somme elevatissime relative alle parcelle
di tutti i professionisti interessati nei vari numerosissimi giudizi.

Da qui la decisione di evitare, quale indirizzo di massima, di affidare incarichi
legali all’esterno, utilizzando in maniera pressochè esclusiva l’ufficio legale interno,
che già si avvaleva di un professionista competente ed efficiente, affiancandole
un altro professionista, a progetto, onde implementarne l’attività.

In questa strada è stata svolta una selezione per un CO.CO.PRO, ovvero un
contratto a progetto presso l’ufficio legale che ha visto formarsi, dopo una rigorosa
selezione, una graduatoria di professionisti validi e competenti cui il settore sta
attingendo al fine di arginare l’enorme mole di pendenze giudiziarie ed extra –
giudiziarie che ha in carico.

Va da se’ che, evitando di affidare incarichi per l’assistenza legale all’esterno,
utilizzando e migliorando le risorse interne l’abbattimento della spesa a carico dei
cittadini e’ assicurato, con la conseguenza che tra qualche anno, una volta smaltiti
i pregressi impegni di spesa, avendo a disposizione la liquidità necessaria per
corrispondere i giusti risarcimenti ai cittadini danneggiati, si potrà addirittura, in
molti casi, evitare di ricorrere al contenzioso e risolvere in sede extra – giudiziaria
le numerose controversie azionate nei confronti dell’Ente.

Per ora, grazie a questo indirizzo, l’Amministrazione, nel torno di tempo di
quasi due anni, è ricorsa a professionisti esterni, quando era strettamente dettato
dalla peculiarità dell’oggetto della causa, in pochissime circostanze e con i quali
ha letteralmente contrattato il relativo compenso, tenendo conto delle poche risorse
a disposizione e, pertanto, le prossime generazioni di amministratori e cittadini
certamente non dovranno farsi ca-
rico di una spesa massiccia per il
settore degli affari legali e con-
tenzioso.

Tutto ciò non può che riper-
cuotersi a beneficio della colletti-
vità, sia in termini di cambio di
mentalità, di approccio alla res
publica, sia in termini di buon an-
damento ed efficienza dell’attività
amministrativa, con conseguente
taglio di spese e costi inutili.

Presto saranno realizzati
52  nuovi loculi comunali
E’ stato approvato un progetto

esecutivo da questa Amministrazione
Comunale per un importo comples-
sivo di 65.000,00 ¤ per la realizza-
zione di 52 nuovi loculi comunali.

Loculo comunale

Il Comune bonifica circa 700
pozzetti e caditoie del territorio

Operazione di pulizia delle cadi-
toie stradali, da tempo abbandonate
a evidenti situazioni di degrado: i
lavori di pulizia hanno avuto inizio
il 6 novembre del 2012 e hanno avuto
termine il 22 gennaio 2013 con il
risanamento di circa 700 caditoie e
pozzetti. Questo intervento ha avuto
lo scopo di ripristinare la perfetta
efficienza idraulica, consentendo alle
caditoie di operare al massimo delle
proprie capacità per il bene comune
della nostra città.

Caditoie prima della pulizia Caditoie dopo la pulizia

Strada rurale
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LA GRANDE STAGIONE TEATRALE APRE LE SCENE:
UN MISTO TRA GRANDI ATTORI DI FAMA NAZIONALE E

COMPAGNIE EMERGENTI DEL NOSTRO TERRITORIO

“Corrado Tedeschi, Benedicta
Boccoli, Mariangela D’Abbraccio,
Pino Quartullo, Chiara Noschese,
Maurizio Micheli, Sabino Zaba, tanti
gruppi locali già sulla breccia, per
una stagione teatrale all’altezza delle
attese ma soprattutto di una tradizione
giunta alla 28^ edizione che continua
e si conferma negli anni. Ai grandi
attori del teatro nazionale,

quest’anno in particolare, abbiamo
voluto dare voce a molte compa-
gnie locali presenti sul nostro ter-
ritorio che ci permetteranno in
questo modo di coinvolgere diverse
fasce di utenti”. Questo il program-
ma della stagione teatrale 2013 del
comune di Taviano: 24 gennaio “Vite
Sospese” con Corrado Tedeschi e
Benedicta Boccoli; 20 febbraio

“Affari di Cuore” con Mariangela
D’Abbraccio, Pino Quartullo, Chiara
Noschese; 20 marzo “Anche nelle
migliori famiglie” con Maurizio Mi-
cheli; 6 aprile “Beato a chi ti puglia”,
Fatti e canzoni dal tacco d’Italia con
Savino Zaba. Il programma dei grup-
pi locali, con ingresso gratuito per i
soli abbonati,  prevede 11 gennaio
“Concerto orchestra di fiati” Direttore
Ten Col. Leonardo La Serra Ingros-
so; 8 febbraio “Rosanero” del gruppo
AnonimArt; 13 febbraio“Medea”
della Busacca; 28 febbraio“Cafoni
all’inferno, di Casa Amata progetto
“Tutti pazzi per il teatro”; 7 marzo
“Gala dell’opera” consorzio Artisti
Indipendenti; 15 marzo “La banda
degli onesti” di Tenemos – Recinti
Teatrali; 12 aprile “Musica da film”
con Note Libere; 30 aprile “Miseria
Bella / spacca il centesimo” con la
compagnia Neroghi – Tonino Car-
luccio; 10 maggio “L’Isola degli
schiavi” con la Busacca; 21 maggio
“Sogno di una notte di mezza estate”
compagnia Neroghi – Tonino Car-
luccio; 27 maggio “Passo a sud” con
TaranTarte.”

Nella foto il Ten. Col. Leonardo Laserra Ingrosso e il prof. Maurizio Borrega
dell’Orchestra a Fiati Ionica Salentina

“La Traviata” con il soprano
Margherita Coppola
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Eventi per la promozione del nostro CENTRO STORICO
Un grande riscontro di pubblico hanno ricevuto Salento Flower, Santicanti e Full-Comics

Foto SANTICANTI 2012

Foto SALENTO FLOWER 2012

Taviano, “Città di grande solidarietà”
Da sempre la nostra città si è caratterizzata per il

cuore grande sposando ogni iniziativa che avesse lo
scopo di incentivare la solidarietà. Non è un caso che
l’ultima manifestazione Telethon, che ha rappresentato
per Taviano un momento di grande riflessione soprattutto
quando si toccano temi che riguardano gli aspetti più
sensibili della società. L’evento ha riscosso un grande
successo di pubblico; i tavianesi si sono visti insieme
protagonisti di un qualcosa di straordinario, cioè per

quanto fosse loro possibile dare un aiuto per il prossimo,
convinti che solo la solidarietà in questo periodo molto
difficile può alleviare le sofferenze quotidiane. La
maratona di Telethon  durata 3 giorni ha portato alla
raccolta fondi per la ricerca sulle malattie genetiche di
oltre ¤ 6.000 grazie soprattutto alla sezione locale di
TELETHON e ai loro organizzatori CRISTINA MIG-
GIANO e ANTONIO dr.  D’ARGENTO.

FOTO FULL-COMICS
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Nel settore delle politiche giovanili, poi, oltre la
cantierizzazione di un progetto già intrapreso dalla
precedente amministrazione,  l’amministrazione comu-
nale sta cercando di partire dall’educazione, dalla men-
talità dei ragazzi, proponendo loro esempi positivi e
tentando di sensibilizzare le loro coscienze verso tema-
tiche sociali delicate o verso categorie normalmente
ignorate o ai margini della società. In questo contesto
si innesta il progetto “Angeli Scalzi”, un laboratorio
sperimentale teatrale per disabili mentali, ad opera di
una regista molto intraprendente, Rosaria Ricchiuto che
con l’apporto di un’impresa locale, Sorgente s.r.l. eser-
cente nel settore socio – assistenziale ha portato in scena
un commovente spettacolo teatrale con questi soggetti
meno fortunati e spesso dimenticati nella veste di attori.

Proprio in questi giorni ha preso corpo una iniziativa
di grande valore etico,  ovvero una borsa di studio per

Organizzazione della manifestazione Telethon 2012

BORSA di STUDIO “Alessandro Manzo”
«Legalità di senso civico nei giovani: Vivi la sicurezza stradale»

gli studenti delle scuole secondarie inferiori, intitolata
ad un giovane carabiniere e concittadino scomparso
prematuramente vittima di un incidente stradale, Ales-
sandro Manzo. In questo senso gli studenti delle medie
tavianesi saranno a breve chiamati a soffermarsi sulle
regole comportamentali corrette da seguire nel rispetto
del codice della strada e sul disvalore dei comportamenti
anti- doverosi da non seguire e, poi, dovranno cimentarsi
su un elaborato avente quale tema proprio la sicurezza
stradale. Il vincitore di ciascuna delle due sezioni potra’
beneficiare della borsa di studio recentemente approvata
con regolamento del Consiglio Comunale per un importo
complessivo di ¤ 1.500,00. Tutto il regolamento relativo
al bando della  borsa di studio “Alessandro Manzo” si
può  visionare  sul sito istituzionale del Comune di
Taviano(www. comune.taviano. le.it).

I servizi sociali
comunali sempre più

a sostegno
delle

famiglie bisognose
Queste sono alcune delle tante iniziative messe

in cantiere dall’ufficio servizi sociali del Comune
di Taviano: assistenza “ADI”, assistenza domiciliare
integrata in collaborazione con l’Ambito di Zona
di Gallipoli. Bonus energie e gas a favore delle
famiglie meno abbienti. Banco delle opere di carità
per  famiglie bisognose di Taviano selezionate
volta per volta dall’ufficio sevizi sociali. Buoni
pasto gratuiti e buoni scuolabus gratuiti per i bam-
bini delle famiglie meno abbienti. Graduatoria
definitiva per i tirocini di reinserimento/inserimento
al lavoro finalizzati all’inclusione dei soggetti
svantaggiati 30/55 anni in collaborazione con
l’Ambito di Zona di Gallipoli e la graduatoria finale
per gli incarichi professionali per 2 esperti di
legislazione per la realizzazione del progetto
“Sportello di Immigrazione” in collaborazione con
l’Ambito di Zona di Gallipoli. Inoltre il Servizio
civico e il centro sociale polivalente per gli anziani.



Piano comunale
di  Protezione Civile.

Approvazione aggiornamento
per modifica perimetrazione P.A.I.
da parte dell’Autorità di Bacino

della Puglia.

Le ultime leggi sulla sicurezza territoriale hanno attribuito
ai comuni in materia di protezione civile tutte le funzioni
relative alla predisposizione dei piani di emergenza,
l’emanazione dei primi soccorsi alla popolazione e gli
interventi urgenti e necessari a fronteggiare lo sviluppo
di eventi calamitosi. Il piano di emergenza, di cui è stato
approvato l’aggiornato da questa Amministrazione
comunale, prevede gli interventi della protezione civile
in caso di rischio idraulico-idrologico, di rischio sanitario
e veterinario, di rischio chimico- industriale, di rischio
sismico e complessivamente situazioni di allagamento
del territorio comunale.
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DOMENICA 17 MARZO
ORE 8.30

“LA GIORNATA
ECOLOGICA”

Una splendida giornata ecologica per
pulire Piazzetta delle Rose con alcuni
consiglieri comunali di Taviano e la
partecipazione di molti  cittadini
volontari. Un esempio, comune, di
grande c iv i l tà  e  d i  r ispet to
dell’ambiente

L’Amministrazione Comunale
attrezza la Protezione Civile

contro le emergenze provocate dal
maltempo sul territorio comunale.
Certamente i continui  mutamenti climatici hanno pro-
vocato, in questi ultimi anni, non pochi danni sul territorio
comunale,  strade alluvionate, cedimenti della pavimen-
tazione stradale ecc., che hanno richiesto l’intervento
sul campo della Protezione Civile Locale.
L’amministrazione Comunale, per ovviare a tutto questo,
ha dotato la Protezione Civile di Taviano, gruppo di
volontari encomiabile  già per il suo lavoro di supporto
alle forze dell’ordine, di un importantissimo strumento
per gli interventi di emergenza provocati dal maltempo,
una Pick – Up 4x4 con doppia cabina e cassone con
modulo antincendio, nuovo di zecca. L’auto che sarà
data in dotazione quanto prima alla Protezione Civile
sarà arredata di quanto necessita per renderla operativa,
nell’eccellenza, nei suoi interventi e il costo è stato
finanziato in larga parte da fondi sovracomunali.

Modello Pick-Up doppia cabina  - cassone con modulo
antincendio in dotazione alla Protezione Civile di Taviano
dall’Amministrazione Comunale.

Il Gruppo della Protezione Civile di Taviano


